

## El PSOE califica como "ninguneo" y "castigo del PP" la denegación a Priego de las ayudas europeas

Los proyectos suponían una inversión de 6,25 millones de euros

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 6 de octubre de 2016 - 19:55



El PSOE de Priego ha mostrado su “malestar y preocupación” por el trato que el gobierno central del PP ha demostrado hacia la provincia de Córdoba en general y Priego en particular, denegando las ayudas que el 8 de enero del presente año 2016 el Pleno del Consistorio prieguense había solicitado para la EDUSI (Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado), y con la que se pretendían llevar a cabo importantes proyectos para nuestro municipio.

En el transcurso de una comparecencia ante los medios, el senador y portavoz del grupo municipal socialista,

José Manuel Mármol, que estuvo acompañado por los ediles socialistas Juan Jesús Onieva y Toni Musachs, expuso el malestar de su formación, “por este nuevo ninguneo, por este nuevo castigo del PP hacia la provincia de Córdoba”, recordando que la nuestra, “es la última provincia en inversión en los Presupuestos Generales del Estado”.

De ahí que para Mármol, estos proyectos, “suponían una esperanza en pueblos y ayuntamientos en los que las circunstancias son difíciles, en los que hay grandes dificultades económicas para poder acometer proyectos de cierta envergadura”, mostrando sus dudas sobre los criterios con los que el PP han denegado estas ayudas.

Igualmente, Mármol indicaba que como ya se expuso en su día por su grupo, el proyecto con el que concurría el ayuntamiento de Priego a esta EDUSI, “necesitaba mejoras, por lo que alertamos que ésto era lo más probable que podría pasar, que no llegase este dinero”, añadiendo que su elaboración se hizo, “de forma precipitada y sin contar con los grupos de la oposición”.

Ante esta tesitura, el portavoz del grupo municipal socialista mostraba el apoyo de su formación para que el Ayuntamiento prieguense, “presente las reclamaciones, las alegaciones que considere oportunas, ya que es un tema en el que tenemos que ir todos a una”, catalogando como un “jarro de agua fría” la denegación de estas ayudas, “para proyectos que, si no es de esta manera, no podrán hacerse en nuestro pueblo, porque no tenemos capacidad económica para hacerlos”.

Con una inversión total de 6,25 millones de euros, IVA incluido, de los que 1,25 millones deberían ser aportados por el Consistorio, entre los proyectos incluidos en la EDUSI destacaba por su envergadura la primera fase de la rehabilitación y mejora de la calle Río, para la que había previstos más de 1,5 millones de euros.

Junta a ésta, otra de las mayores cuantías presupuestadas era la relacionada con el plan de mejora en la eficiencia energética, con 1,4 millones, así como la restauración del Castillo, para lo que había destinado 650.000 euros.

Otras actuaciones de relieve contempladas eran la creación de equipamiento social en el barrio de La Atarazana (500.000 euros); la creación de un centro de control y videovigilancia (500.000 euros); un programa de dinamización comercial y turística (490.000 euros); o un programa de atención social integral (475.000 euros);

Completaban los proyectos para los que se solicitó la financiación europea, ahora denegada, la instalación un sistema de placas fotovoltaicas para el autoconsumo de la Ciudad Deportiva (200.000 euros); un circuito de artes escénicas y de la música en núcleos rurales (150.000 euros); la creación de pasos de peatones inteligentes (125.000 euros); la creación de un corredor verde en el paraje de la Hoya (125.000 euros); y la restauración del Teatro Victoria (100.000 euros).